

Gemeinsam für die ganze Familie – dies ist das Ziel an der Philipps-Universität Marburg. Der dabei zugrunde gelegte Familienbegriff ist nicht auf Elternschaft reduziert, sondern grundsätzlich auf die Übernahme von Verantwortung für andere Menschen im privaten und gesellschaftlichen Umfeld ausgelegt.

Der Familienservice unterstützt Mitglieder der Philipps-Universität Marburg dabei, Wege zur Vereinbarkeit von Universitätsverantwortung und Familienverantwortung zu finden und zu verbessern.

Together for the whole family – this is the goal at the University of Marburg. Our conceptualization of family is not reduced only to parenthood but is fundamentally interpreted as the assumption of responsibility for other people in the personal environment and in society.

The Office of Family Services supports members of the University of Marburg in identifying and improving ways to combine university responsibilities with family responsibilities.

Der Familienservice informiert und berät u.a. zu:

The Office of Family Services provides information about and support for a range of topics, including:

Mutterschutz und Elternzeit, Familienleistungen, Kinderbetreuung
Maternity protection and parental leave, family benefits, childcare

Pflegezeitmodellen, Nachteilsausgleichen

Caregiver leave models, academic accommodations/disadvantage compensation

Karriereanschlussmöglichkeiten in der Region für Doppelkarrierepaare („Dual Career Service“)

Regional career-related connections and opportunities for dual career couples

Newsletter und E-Mail-Verteiler halten auf dem Laufenden bezüglich Veranstaltungen und Neuigkeiten zur familienfreundlichen Hochschule.

Newsletters and mailing lists help to keep you up to date on events and news regarding our family-friendly university.

Kontakt / Contact

Philipps-Universität Marburg

Dezernat VI: Internationale Angelegenheiten & Familienservice

Campus Firmanei F15, Bunsenstraße 3, 35032 Marburg

Raum 414 und 421 (4. OG)

Tel.: 06421/28-26402 oder 26465

E-Mail: familie@uni-marburg.de

www.uni-marburg.de/familienservice

